

El Ayuntamiento destinará casi nueve millones de euros a nuevas inversiones

Entre las actuaciones previstas se encuentran la construcción del Centro Joven en Área Libre Fuengirola, una guardería municipal en Torreblanca, la Biblioteca Internacional de Los Boliches o remodelaciones de calles

El Pleno del Ayuntamiento de Fuengirola aprobó ayer con los votos favorables de los grupos políticos Popular y Hacemos Fuengirola, los pareceres contrarios de los ediles de Vox, así como con la abstención del PSOE, un suplemento de crédito por importe de 8.933.000 euros que será dedicado a inversiones en infraestructuras de la ciudad y programas de las diferentes concejalías, según indicaron en un comunicado desde el Ayuntamiento.

La responsable del Área de Hacienda, Rosa Ana Bravo, explicó que dicha cantidad proviene, "en gran medida", del superávit generado en las cuentas municipales durante el pasado ejercicio económico 2023.



La alcaldesa, Ana Mula, ayer, en un momento de la sesión plenaria.

PAGINA 5

PROVINCIA

EL JUZGADO INFORMÓ A LA AUDIENCIA NACIONAL DE LA LIBERTAD DEL LÍDER DE MOCRO MAFFIA EL MISMO DÍA

El Juzgado de Instrucción número 4 de Marbella, que lleva la causa por blanqueo contra Karim B., presunto cabecilla de la conocida como 'Mocro Maffia', informó a la Audiencia Nacional, en concreto al Central número 2, de la puesta en libertad de este el mismo día de la decisión tomada por la Audiencia malagueña, el 22 de febrero.

Así lo han informado a Europa Press fuentes jurídicas, quienes han precisado que ese mismo día fue cuando el investigado pagó la fianza de 50.000 euros impuesta por la Audiencia de Málaga para salir de prisión, tras estimar el recur-

so de la defensa; y cuando desde el juzgado se informó, a las 20.40 horas, a la Audiencia Nacional. Asimismo, al día siguiente, según fuentes, el Central número 2 mandó un exhorto al juzgado marbellí, solicitando que le notificara al investigado un auto de ese juzgado central, "y se le notificó".

Karim B. está investigado por este juzgado de Marbella por los delitos de blanqueo, tráfico de drogas, organización criminal y banda armada. Ingresó en prisión por auto del 10 de enero y el 22 de febrero la Audiencia acordó su puesta en libertad. **P3**

AÚN QUEDAN PLAZAS LIBRES PARA PARTICIPAR EN ESTA INICIATIVA

JUVENTUD ORGANIZA UNA CARRERA DE ORIENTACIÓN EN EL SENDERO DEL JUANAR EN OJÉN

El Área de Juventud del Ayuntamiento de Fuengirola ha organizado una carrera de orientación en el Sendero del Juanar, en la localidad de Ojén, que se desarrollará el día 27 de abril y que todavía cuenta

con plazas disponibles. Esta actividad está dirigida a jóvenes de 14 a 30 años y que la inscripción se puede efectuar a través de la Tarjeta Ciudadana.

Página 4



GRAN PARTICIPACIÓN EN LA CELEBRACIÓN DEL "DÍA DEL PERRO"

ÚLTIMA

CHIRINGUITO PEPE Y CARMEN

ESTAMOS ABIERTOS



ATUN ROJO - ESPETOS
PESCAITOS FRITOS

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de



¡Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

Sánchez anuncia que cancela su agenda para “reflexionar” sobre su continuidad en el Gobierno tras las investigaciones a su esposa

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció ayer que cancela su agenda pública unos días para “reflexionar” si debe continuar al frente del Ejecutivo tras las investigaciones a su esposa, Begoña Gómez.

“Necesito parar y reflexionar. Me urge responderme a la pregunta de si merece la pena, pese al fango en el que la derecha y la ultraderecha pretenden convertir la política. Si debo continuar al frente del Gobierno o renunciar a este alto honor”, ha escrito en una carta enviada a la ciudadanía que ha publicado en la red social X.

Sánchez asegura en la misiva que, “a pesar de la caricatura que la derecha y la ultraderecha política” han hecho sobre él, “nunca” ha tenido “apego al cargo”. “Sí lo tengo al deber, al compromiso político y al servicio público. Yo no paso por los cargos, hago valer la legitimidad de esas altas responsabilidades para transformar y hacer avanzar al país que quiero”, apunta.

Comparecencia el lunes

Así, desveló que continuará con su labor en el Gobierno pero cancelará su agenda pública “unos días” para “poder reflexionar y decidir qué camino tomar”. Además, anunció que el lunes 29 de abril comparecerá ante los medios para dar a conocer su decisión.

El jefe del Ejecutivo cargó contra el PP y Vox, señalando que “la derecha y ultraderecha no aceptaron el resultado electoral” del 23J. “Y ahora han traspasado la línea del respeto a la vida familiar de un presidente del Gobierno y el ataque de su vida personal”, indicó.

Sánchez acusó al líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, y de Vox, Santiago Abascal, de poner en marcha “la máquina del fango” y de “tratar de deshumanizar y deslegitimar al adversario político a través de denuncias tan escandalosas como falsas”.

“Llegados a este punto, la pregunta que legítimamente hago es ¿merece la pena todo esto? Sinceramente no lo sé. Este ataque es tan grave como burdo que necesito parar y reflexionar con mi esposa”, aseguró Sánchez, que también reconoció “estar profundamente enamorado” de su mujer, “que vive con impotencia en el fango que sobre ella esparcen día sí y día también”.

Contenido de la carta

“Como ya sabrá, y si no le informo, un juzgado de Madrid ha abierto diligencias previas contra mi mujer, Begoña Gómez, a petición de una organización ultraderechista llamada Manos Limpias, para investigar unos supuestos delitos de tráfico de influencias y de corrupción en los negocios.

Por lo que parece, el juez llamará a declarar a los responsables de dos cabeceras digitales que han venido publicando sobre este asunto. En mi opinión, son medios de marcada orientación derechista y ultraderechista. Como es lógico.

Begoña defenderá su honorabilidad y colaborará con la Justicia en todo lo que se la requiera para esclarecer unos hechos tan escandalosos en apariencia, como inexistentes.

En efecto, la denuncia de Manos Limpias se basa en supuestas informaciones de esa constelación de cabeceras ultraderechistas arriba referida. Subrayo lo de supuestas informaciones porque, tras su publicación, hemos ido desmintiendo las falsedades vertidas al tiempo que Begoña ha emprendido acciones legales para que esos mismos digitales rectifiquen lo que, sostenemos, son informaciones espurias.

Esta estrategia de acoso y demibo lleva meses perpetrándose. Por tanto, no me sorprende la sobreactuación del Sr. Feijóo y el Sr. Abascal. En este atropello tan grave como bur-



Un juzgado abre diligencias contra Begoña Gómez por presunto tráfico de influencias y corrupción

El Juzgado de Instrucción Número 41 de Madrid ha abierto diligencias de investigación contra Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, por los presuntos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios, según ha adelantado “El Confidencial”.

La denuncia, según el citado medio, apunta a la existencia de delitos relacionados con el artículo 429 del Código Penal, de particulares que influyan en funcionarios públicos o autoridades “prevaleciendo de cualquier situación derivada de su rela-

ción personal con este” para conseguir un beneficio. Y sobre el delito de corrupción privada, señala que se regula en el artículo 286 bis del Código Penal y persigue a quienes “prometan, ofrezcan o concedan a directivos, empleados o colaboradores de una empresa mercantil o de una sociedad, asociación, fundación u organización un beneficio o ventaja de cualquier naturaleza no justificados para que le favorezca a él o a un tercero frente a otros”, así como a quienes “reciban, soliciten o acepten” esos beneficios o ventajas.

do, ambos son colaboradores necesarios junto a una galaxia digital ultraderechista y la organización Manos Limpias. De hecho, fue el Sr. Feijóo quien denunció el caso ante la Oficina de Conflicto de Intereses, pidiendo para mí de 5 a 10 años de inhabilitación para el ejercicio de cargo público.

La denuncia fue archivada doblemente por dicho organismo, cuyos funcionarios fueron descalificados posteriormente por la dirigencia del PP y de Vox. Seguidamente, instrumentalizaron su mayoría conservadora en el Senado, impulsaron una comisión de investigación para, según dicen, esclarecer los hechos relacionados con este asunto. Como es lógico, faltaba la judicialización del caso. Es el paso

que acaban de dar.

En resumen, se trata de una operación de acoso y derribo por tierra, mar y aire, para intentar hacerme desfallecer en lo político y en lo personal atacando a mi esposa. No soy un ingenuo. Soy consciente de que denuncian a Begoña no porque haya hecho algo ilegal, ellos saben que no hay caso, sino por ser mi esposa. Como soy también plenamente consciente de que los ataques que sufro no son a mi persona sino a lo que represento: una opción política progresista, respaldada elección tras elección por millones de españoles, basada en el avance económico, la justicia social y la regeneración democrática.

Esta lucha comenzó hace años. Primero, con

la defensa que hicimos de la autonomía política de la organización que mejor representa a la España progresista, el Partido Socialista. Pugna que ganamos, Segundo, tras la moción de censura y las sucesivas victorias electorales de 2019, el sostenido intento de deslegitimación del gobierno de coalición progresista al calor del ignominioso grito de que te vote Txapote”. Tampoco pudimos quebramos.

El último episodio fueron las elecciones generales del 23 de julio de 2023. El pueblo español votó mayoritariamente por el avance, permitiendo la reedición de un gobierno de coalición progresista, en contra del gobierno de coalición del Sr. Feijóo y el Sr. Abascal que auguraban las baterías mediáticas y demoscópicas conservadoras. La democracia habló, pero la derecha y la ultraderecha, nuevamente, no aceptaron el resultado electoral. Fueron conscientes de que con el ataque político no sería suficiente y ahora han traspasado la línea del respeto a la vida familiar de un presidente del Gobierno y el ataque a su vida personal.

Sin ningún rubor, el Sr. Feijóo y el Sr. Abascal, y los intereses que a ellos les mueven, han puesto en marcha lo que el gran escritor italiano, Umberto Eco, llamó “la máquina del fango”. Esto es, tratar de deshumanizar y deslegitimar al adversario político a través de denuncias tan escandalosas como falsas.

Esta es mi lectura de la situación que vive nuestro querido país: una coalición de intereses derechistas y ultraderechistas que no toleran la realidad de España, que no aceptan el veredicto de las urnas, y que están dispuestos a esparcir fango con tal de: primero, tapar sus palmarios escándalos de corrupción y su inacción ante los mismos; segundo, esconder su total ausencia de proyecto político más allá

del insulto y la desinformación; y tercero, valer-se de todos los medios a su alcance para destruir personal y políticamente al adversario político. Se trata de una coalición de intereses derechistas y ultraderechistas que se extiende a lo largo y ancho de las principales democracias occidentales, y a las que, le garantizo, responderé siempre desde la razón, la verdad y la educación.

Llegados a este punto, la pregunta que legítimamente me hago es ¿merece la pena todo esto? Sinceramente, no lo sé. Este ataque no tiene precedentes, es tan grave y tan burdo que necesito parar y reflexionar con mi esposa. Muchas veces se nos olvida que tras los políticos hay personas. Y yo, no me causa rubor decido, soy un hombre profundamente enamorado de mi mujer que vive con impotencia en el fango que sobre ella esparcen día sí y día también.

Necesito parar y reflexionar. Me urge responderme a la pregunta de si merece la pena, pese al fango en el que la derecha y la ultraderecha pretenden convertir la política. Si debo continuar al frente del Gobierno o renunciar a este alto honor. A pesar de la caricatura que la derecha y la ultraderecha política y mediática han tratado de hacer de mí, nunca he tenido apego al cargo. Si lo tengo al deber, al compromiso político y al servicio público. Yo no paso por los cargos, hago valer la legitimidad de esas altas responsabilidades para transformar y hacer avanzar al país que quiero.

Todo ello me lleva a decirle que seguiré trabajando, pero que cancelaré mi agenda pública unos días para poder reflexionar y decidir qué camino tomar. El próximo lunes, 29 de abril, compareceré ante los medios de comunicación y daré a conocer mi decisión. Gracias por su tiempo. Atentamente”

TURISMO COSTA DEL SOL | La Costa del Sol continúa en la senda del crecimiento en cuanto al número de viajeros hoteleros, con un incremento del 10,6% respecto al mismo mes de 2023 según el balance del mes de marzo que arroja el Boletín de Coyuntura Hotelera. En total, la Costa del Sol ha recibido 512.816 viajeros hoteleros, con un notable aumento de turistas nacionales (5%) y especialmente de viajeros extranjeros (14,8%). Así lo han dado a conocer en un comunicado, en el que apuntan que, los datos más reveladores sobre el crecimiento de la actividad turística llegan desde los incrementos que se han producido en el mes de marzo en cuanto al número de viajeros procedentes de mercados prioritarios respecto al mismo mes de 2023. De hecho, por volumen de mercado, los viajeros extranjeros lideran el ranking con un aumento bastante notable respecto al mismo mes de 2023.

El juzgado de Marbella informó a AN de la libertad del líder de Mocro Maffia el mismo día

El Juzgado de Instrucción número 4 de Marbella que lleva la causa por blanqueo contra Karim B., presunto cabecilla de la conocida como 'Mocro Maffia', informó a la Audiencia Nacional, en concreto al Central número 2, de la puesta en libertad de este el mismo día de la decisión tomada por la Audiencia malagueña, el 22 de febrero.

Así lo han informado a Europa Press fuentes jurídicas, quienes han precisado que ese mismo día fue cuando el investigado pagó la fianza de 50.000 euros impuesta por la Audiencia de Málaga para salir de prisión, tras estimar el recurso de la defensa; y cuando desde el juzgado se informó, a las 20.40 horas, a la AN.

Asimismo, al día siguiente, según fuentes, el Central número 2 mandó un exhorto al juzgado marbellí, solicitando que le notificara al investigado un auto de ese juzgado central, "y se le notificó".

Karim B. está investigado por este juzgado de Marbella por los delitos de blanqueo, tráfico de drogas, organización criminal y banda armada. Ingresó en prisión por auto del 10 de enero y el 22 de



febrero la Audiencia de Málaga acordó su puesta en libertad con medidas cautelares, con la oposición de la Fiscalía.

Fianza de 50.000 euros

Dichas medidas cautelares fueron el pago de una fianza de 50.000 euros; la obligación apud acta de comparecer ante el juzgado de su domicilio, o el que instruya o conozca de la causa, cada 15 días; la retirada del pasaporte, con prohibición de salida del territorio nacional; así como la designación de domicilio y deber de facilitar un teléfono de contacto directo entre el investigado recurrente y las autoridades judiciales.

Desde que se le impusieron dichas medidas cautelares el investigado estuvo firmando fuera de Marbella en relación con esta causa, lo que se le notificaba al Juzgado número 4 de Marbella

unos días después; siendo la última firma recibida la del 1 de abril. En ese auto acordando la libertad, el Tribunal de Málaga señala que "en contra de lo que se alega en el recurso, sí que existe riesgo de fuga"; pero considera, poco más de un mes después, que "los fines perseguidos cuando se adoptó la medida de prisión --riesgo de fuga--, también pueden conseguirse con otras medidas aseguratorias menos gravosas", como son las medidas cautelares ya mencionadas.

Vivienda

Al respecto, los magistrados de Málaga apuntan que no consta que el investigado tenga bienes raíces en España, "en donde ha venido viviendo en una casa propiedad de su esposa"; aunque esta "manifestó que ella vive en Dubai y que solo viene a Marbella de vez en cuando". A esto se suma que el tipo básico del delito de blanqueo de capitales "prevé pena de hasta seis años de prisión".

Pero, tras analizar "las notas de excepcionalidad y subsidiariedad" que caracterizan a la medida de

prisión, "y en general a toda limitación de derechos fundamentales", recuerdan que cualquier medida restrictiva de tales derechos "exige la estricta observancia del principio de proporcionalidad" y estiman la existencia de otras medidas "menos gravosas", como la imposición de la fianza, entre otras.

Audiencia de Málaga

La Audiencia de Málaga rechaza el resto de argumentos del recurso de la defensa del investigado, como la supuesta falta de indicios racionales para la medida de prisión, ya que, según la resolución, de los informes remitidos al juzgado y del resultado obtenido en las diferentes entradas y registros "se revelan indicios su participación en el delito de blanqueo que se le imputa".

La Sala de Málaga también indicó que "no cabe apreciar la vulneración de derechos fundamentales a los que se hace alusión por el recurrente", ni tampoco vio vulneración del derecho fundamental al juez predeterminado; apuntando, además, que en el momento de la detención fue informado de los derechos y no estima que hubiese agravio comparativo, "pues no cabe apreciar discriminación en situaciones de ilegalidad".

Será retransmitido por streaming a través de malaga.es/endirecto

26 de abril de 2024
12.00 horas
Teatro Manuel España
Las Lagunas de Mijas

Día de Málaga Unimos

La Diputación de Málaga felicita a todos los malagueños en el Día de la Provincia

MEDALLAS DE ORO DE LA PROVINCIA

Pasión Vega

Cervezas San Miguel

Francisco Román Alarcón Suárez 'Isco'

Policía Nacional de Málaga

Cruz Roja Málaga

Últimas plazas para participar, el 27 de abril, en la carrera de orientación por el sendero de Juanar organizada por el Área de Juventud

El Área de Juventud del Ayuntamiento de Fuengirola ha organizado una

carrera de orientación en el Sendero del Juanar, en la localidad malagueña de

Ojén, que se desarrollará el día 27 de abril y que todavía cuenta con plazas disponibles. Así lo recordó ayer el concejal del ramo, Isaac Vargas, quien explicó que esta actividad está dirigida a jóvenes de 14 a 30 años y que la inscripción se puede efectuar a través de la Tarjeta Ciudadana.

“Desde la Concejalía de Juventud impulsamos una nueva actividad para nuestros jóvenes. En esta ocasión volveremos a salir de nuestro municipio para disfrutar del medio ambiente y la naturaleza con una carrera de orientación en los montes de



Se trata de una actividad gratuita, dirigida a jóvenes de 14 a 30 años y la inscripción se puede efectuar a través de la Tarjeta Ciudadana

Juanar, en Ojén”, informó Vargas, indicando que “será una experiencia en un entorno natural impresionante, donde los participantes tendrán la oportunidad de demostrar sus habilidades, fortalecer el trabajo en equipo y resolver desafíos”.

Divididos en equipos de tres personas, los participantes recibirán mapas detallados con la ubica-

ción de 18 balizas dispersas por los bosques de Juanar y sus lugares emblemáticos, como el mirador de Juanar, el mirador del Corzo, el olivar... Su misión será encontrar cada baliza y enfrentar los desafíos y juegos que les esperan: Desde acertijos y rompecabezas hasta juegos divertidos, cada una de esas balizas ofrecerá una oportunidad para

destacar la creatividad y la cooperación del equipo y sumar puntos extras.

“Invitamos a todos los jóvenes de Fuengirola a que participen en las actividades organizadas desde el Área de Juventud, que en esta ocasión combinamos con deporte y naturaleza en un entorno maravilloso como el sendero del Juanar”, señaló Vargas para concluir.

MESÓN C/ BULTO, 24

LA TRALLA

LA CARIHUELA - TORREMOLINOS

MESON La Tralla

RESERVAS 952 37 01 56

FUENGIROLA MÁS LIMPIA

RECOGIDA DE CARTÓN PUERTA A PUERTA

Destinado al comercio

ENVÍENOS UN WHATSAPP

678 430 433

Y LE RETIRAMOS EL CARTÓN

AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA

La Cocina de Elisa

952 03 99 50 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti
www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es • info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

952 03 99 50 (TELÉFONO) 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3 (entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA

El Ayuntamiento de Fuengirola destinará casi nueve millones de euros a nuevas inversiones

Promoverá la construcción del Centro Joven en Área Libre Fuengirola, una guardería municipal en Torreblanca, la Biblioteca Internacional de Los Boliches o remodelaciones de calles

El Pleno del Ayuntamiento de Fuengirola, en la sesión ordinaria correspondiente al mes de abril celebrada ayer, aprobó con los votos favorables de los grupos políticos Popular y Hacemos Fuengirola, los pareceres contrarios de los ediles de Vox, así como con la abstención del PSOE, un suplemento de crédito por importe de 8.933.000 euros que será dedicado a inversiones en infraestructuras de la ciudad y programas de las diferentes concejalías, según indicaron en un comunicado desde el Ayuntamiento.

La edil ponente y responsable del Área de Hacienda, Rosa Ana Bravo, explicó durante su intervención en la sesión plenaria que dicha cantidad proviene, "en gran medida", del superávit generado en las cuentas

municipales durante el pasado ejercicio económico 2023.

Actuaciones

Así, el listado de actuaciones tiene que ver con infraestructuras relacionadas con Juventud, Ecología Urbana, Bienestar Social, Deportes, Cultura, Vías Públicas y Educación, entre otras materias.

Concretamente, son: la construcción de un Centro Joven en Área Libre Fuengirola; las obras de finalización de la guardería municipal de Torreblanca -interrumpidas por problemas estructurales hallados en el edificio en el que se estaba realizando y que ya han sido subsanados-; la remodelación de los parques de Las Presas y de Los Futbolistas; el suministro de arboleada para poner en marcha un Plan de Reforestación;

la creación de más salas de uso polivalente en el Complejo Elola, así como mejoras en las instalaciones deportivas del Parque de La Loma; la renovación de pistas deportivas escolares en los colegios públicos; la puesta en marcha de la Biblioteca Internacional, en Los Boliches;



Los fondos provienen, en gran medida, del superávit del ejercicio económico del pasado año 2023, informó la edil de Hacienda

así como la reforma de las calles Feria de Abril e Independencia.

De la misma forma, la propuesta aprobada ayer inicialmente y que aún

debe seguir trámite de audiencia pública para su puesta en marcha definitiva, contempla igualmente partidas destinadas a renovar los aparatos de

climatización de distintas sedes municipales, así como para promover programas del Área de Igualdad y de la Concejalía de Fiestas.

En otro orden de cosas, el Pleno de la Corporación también dio luz verde a una moción presentada por el Área de Organización Interior para aprobar un convenio de colaboración con la Consejería de Economía, Hacienda y Fondos Europeos de la Junta de Andalucía, sobre atribución de competencias al tribunal administrativo de recursos contractuales de la administración autonómica. La propuesta salió adelante con los votos favorables de PP, PSOE y Vox, así como con la abstención del grupo Hacemos Fuengirola.

PLAYA SANTA
Beach Club
we opening SOON

Govez
Fundada en 1961

¡Visita nuestra web y conoce las últimas novedades!

compra online
www.govez.es

63
Aniversario
1961 - 2024

LA TOMBOLA Playa El Saltillo - LA CARIHUELA
Steak house **RESERVAS 952 38 44 00**
CARNES DE ALTA MADURACION

Chiringuito
ESTAMOS ABIERTOS
!!! ESTRENAMOS NUEVO CHIRINGUITO !!!
«LA JABEGA»
PLAYA EL SALTILLO - TORREMOLINOS **RESERVAS 952 38 47 65**

Entre ellas se encuentran las de Fuengirola, Mijas, Antequera y Málaga capital

Asociaciones de Párkinson fortalecen sus proyectos digitales para llegar a más afectados

Asociaciones de Párkinson de la provincia de Málaga han iniciado diversos proyectos digitales para fortalecer sus trayectorias, ámbitos de trabajo y poder llegar mejor a los afectados y sus familiares. Estas plataformas virtuales de ayuda se han presentado y se han puesto en funcionamiento a raíz del II Encuentro Provincial de Asociaciones de Párkinson de Málaga, que tuvo lugar en la localidad de Mollina y que reunió a las seis entidades asociadas de la provincia: Fuengirola, Mijas, Antequera, Axarquía, Alhaurín de

la Torre, Estepona y la de la capital malagueña.

La principal novedad de este encuentro, y con la que podrán mejorar la calidad de vida de pacientes, cuidadores y familiares se basa en el proyecto 'Digitalización de las Asociaciones de Párkinson', financiado por la delegación del Tercer Sector de la Diputación de Málaga, que dirige el diputado provincial y concejal fuengiroleño, Francisco José Martín.

Además de contar con una página web que engloba la información, formas de contacto, actividades y eventos

de las seis asociaciones presentes en la provincia (parkinsonmalaga.org), se ha puesto a disposición de las mismas un canal de Youtube y los accesos a la plataforma virtual 'Neuronup', para realizar terapias cognitivas online.

Han detallado que el proyecto hará que dichas terapias lleguen por igual a todas las asociaciones, y que más personas diagnosticadas con la enfermedad se puedan asociar y utilizarlas cuando no se pueda asistir presencialmente a las actividades o eventos que se organizan.

La plataforma digital 'Neuronup' cuenta con más de 4.500 profesionales y permite planificar cada consulta en minutos, acceder a cientos de ejercicios de neurorehabilitación clasificados por áreas de intervención, personalizando las sesiones cada usuario con la máxima rapidez y sencillez. A partir de ahí, se podrán obtener de manera automática métricas de evolución de cada usuario y mostrar de forma objetiva la eficacia de las intervenciones realizadas.

EL ESTADIO SANTA FE DE LOS BOLICHES ACOGE ESTE SÁBADO EL PARTIDO CONTRA EL RACISMO

El estadio Santa Fe de Los Boliches acoge este próximo sábado día 27 el Partido Contra el Racismo entre gitanos y guardias civiles Memorial Juan Soto 'El Chope'. Esta iniciativa por la integración se desarrollará, a partir de las 18.00 horas, e incluirá una doble cita, pues se disputarán partidos tanto en categoría masculina como femenina.

"Estamos muy contentos de recuperar eventos muy significativos en la lucha por la integración y contra el racismo en Fuengirola, como el Memorial Juan Soto 'El Chope', que no se celebraba en nuestra ciudad desde hace 15 años", tal y como recordó el edil de Deportes, Julio Rodríguez, durante la presentación de este evento en el que estuvo acompañado por Daniel Alarcón, en representación del colectivo gitano y de la familia Soto.

El edil señaló que "para nosotros es fundamental mantener esta costumbre y volver a hacer actividades como este partido entre gitanos y guardias civiles, gracias también a la colaboración de la



Comandancia de Málaga, que se han volcado y a quienes agradecemos su participación y buena disposición".

Dos partidos

El concejal de Deportes señaló que "este sábado se disputarán dos partidos, tanto masculino como femenino, que es también una novedad, para que sea una auténtica fiesta integradora del pueblo gitano, que está más que asentado en nuestra ciudad y que contribuye mucho a Fuengirola y a su comunidad".

Por su parte, Daniel Alarcón agradeció al Ayuntamiento su implicación en esta iniciativa, "porque después de 15 años sin organizar este partido, para nosotros es algo muy bonito; también agradeceremos la colaboración de la Guardia Civil y la organización de árbitros, que se han implicado para que esto sea posible".

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 19/04/2024 AL JUEVES 25/04/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

CAZAFANTASMAS +12 ÚNICO PASE: 22:15	CIVIL WAR +18 16:00 18:00 20:20 22:30	GUARDIANA DE DRAGONES APTA ESPECIAL INFANCIA 16:00 17:00 18:00 20:00	LA FAMILIA BENETON +7 ÚNICO PASE: 17:00	LA PRIMERA PROFECIA +16 19:30 22:00	MEJORES PIEZAS +12 16:15 18:15 20:15 22:15
KUNG FU PANDA APTA ESPECIAL INFANCIA 16:00 18:00	SPY FAMILY CODIGO ROJO +7 DOBLADA: 17:00 V.O.S.E.: 19:30 22:00	EMMA Y EL JAGUAR NEGRO +7 ÚNICO PASE: 16:30	MONKEY MAN +12 19:30 22:00	MONKEY MAN +18 20:00 22:30 Miércoles 24: NO HAY SESIÓN	La Quimera +7 19:00 21:30

EN DIRECTO EN CINES DESDE LA ROYAL OPERA HOUSE DE LONDRES
EL LAGO DE LOS CISNES MIÉRCOLES 24 DE ABRIL, 20:15H.

Asesoría **NARBONA**
JOSE LUIS NARBONA LEIVA
C/ Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN PASTERIA
dulcYpan
C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS



Nuevos paneles gran formato para renovar tu baño
100% impermeables de pvc 1000x2400x10
Fácil de instalar con un click-machimbrado
Sin obras sin lecheo sin escombros

New widepanels to update your bathroom
100% waterproof pvc 1000x2400x10
Easy to install T&G joint - No wet trades no grout no dust

Our Showroom:
Via Hotel Guadalpin, 2, 29604,
Cabopino, Marbella, Malaga

Contact details
+34 639288059
info@wetroompanels.es
wetroompanels.es

Puedes hacerlo tu mismo o pide presupuesto sin compromiso
You can do it your self or ask for free quotation



La comunidad británica disfruta del día de su patrón, San Jorge

Durante la jornada del martes, la plaza de la Mezquita acogió las actuaciones en directo de Budy Holly, The Disclaimers, Gordon Williams, The Rud Boys, Wayne Ward, Cassie Spalding, Tony Whitehouse, y Mama Cath, entre otros

La edil de Residentes Extranjeros, Presi Aguilera, visitó durante la tarde del martes los actos con motivo de la festividad de la comunidad inglesa en honor a su patrón, la denominada St. George's Day, o en la Plaza de la Mezquita.

El evento, dirigido a todas las personas de esta comunidad, reúne cada año a multitud de residentes británicos en el municipio, con barras y comida típica inglesa, con el objetivo de conmemorar el aniversario de la muerte del soldado George, del ejército romano, que, según la leyenda, mató a un dragón y rescató a una princesa,



Día Nacional de Inglaterra. A lo largo de la jornada se sucedieron diversas actuaciones de artistas como Budy Holly o The Disclaimers. Actuaciones musicales, animaciones infantiles y diferentes iniciativas, según explicaron los organizadores. Ade-

más, estuvieron presentes asociaciones y entidades inglesas del municipio, que pudieron disfrutar, junto a vecinos y visitantes, de productos gastronómicos típicos de la región como chips y hamburguesas, y objetos artesanales, entre otros.



Marcha por Cudeca

WALKATHON

18 MAYO
Calle Torrevigía Benalmádena

Ruta 10 kms • 10:30h
Ruta 5 kms • 11:30h

WELCOME PACK

- INCLUYE
- 1 CAMISETA
- + 1 PLATO SOLIDARIO (PAELLA/HOT DOG)
- + 1 HOLI COLOR (NIÑOS)
- + BOTELLA DE AGUA
- + PROTECTOR SOLAR
- + FRUTA
- INCLUDES
- 1 T-shirt
- + 1 CHARITY DISH (PAELLA/HOT DOG)
- + 1 HOLI POWDER (CHILDREN)
- + WATER BOTTLE
- + SUNSCREEN
- + FRUIT

ENTRETENIMIENTO ENTERTAINMENT

- MÚSICA EN VIVO / LIVE MUSIC
- ZUMBA
- PAELLA
- BBQ
- JUEGOS PARA NIÑOS • EXPLORAMÁS
- FIESTA HOLI
- DJ
- RIFA SOLIDARIA

ADULTOS/ ADULTS 15€
NIÑOS/ CHILDREN 7€

Inscripción | Sign up www.cudeca.org



Gran participación en el "Día del Perro"

La ladera del castillo Sohail acogió este pasado domingo la celebración de una nueva edición del Día del Perro que registró una gran participación y que este año ha contado como novedad con la celebración del I Concurso Morfológico Nacional Canino. "Hemos pasado una jornada fantástica en la ladera del Castillo Sohail, donde las mascotas han sido las grandes protagonis-

tas", destacó la alcaldesa, Ana Mula, que participó en esta jornada con la que la ciudad pretende renovar su compromiso 'pet friendly'. La regidora agradeció la colaboración de la Unidad Canina de la Policía Nacional, la Sociedad Canina Costa del Sol, AFA, trabajadores municipales, así como de las distintas asociaciones, empresas y entidades participantes.



EL TIEMPO

mín. 14°C / máx. 25°C

Cielos poco nubosos, tendiendo a nubosos por la tarde y quedando poco nubosos al anochecer. Brumas matinales. Temperaturas sin cambios o en ascenso. Vientos flojos variables, aumentando a moderados de componente oeste a partir de mediodía, con intervalos de poniente fuerte en el litoral.

LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 22-04-2024
LA PRIMITIVA 4-14-22-29-35-42 / C: 40 - R: 1

El Gordo
Domingo 21-04-2024
EL GORDO 2-27-35-45-50 / Nº CLAVE: 6

Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA

INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 640 934 371

HORÓSCOPOS

ARIES.- Este podrá ser un día de logros y satisfacciones para ti, así que no te duermas en los laureles y sigue esforzándote.

LIBRA.- Hoy será un día de satisfacciones, pues la energía estará equilibrada y podrá ser utilizada para la creatividad y la productividad.

TAURO.- Defiende tus convicciones sin titubear, Tauro, porque de lo contrario, es posible que acabes haciendo algo que no te guste.

ESCORPIO.- Hoy quizá tengas la oportunidad de empezar una relación sentimental, Escorpio, si es eso lo que andas buscando.

GÉMINIS.- Te espera un día muy fructífero en el ámbito del trabajo, Géminis, pero deberás evitar quedarte solamente en el pensamiento.

SAGITARIO.- Hoy deberás tratar de no exagerar en el plano emocional, además, tu franqueza podría herir a los demás...

CÁNCER.- El equilibrio emocional de este día hará que te sientas optimista ante las expectativas de futuro, Cáncer.

CAPRICORNIO.- Piensa en tus objetivos para el futuro de una forma ordenada, estableciendo las prioridades que sean convenientes en cada caso.

LEO.- Hoy no será el mejor día para firmar contratos o llegar a acuerdos o proyectos, especialmente si tienen que ver con la economía.

ACUARIO.- Tu plano material se encontrará dentro de un buen día, así que podrás disfrutar de buena suerte y de cierta satisfacción económica.

VIRGO.- Utiliza tu sentido práctico de hoy y trata de no discutir con las personas con quienes trabajas, sino de hacer tu trabajo.

PISCIS.- Será un día casi perfecto, en el que tus metas se concretarán, por eso podrías firmar algún contrato hoy o cerrar un proyecto.

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61 Tfn.: 951 468 667
Junto Policía Local - Benalmadena 647 234 766

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
vithas.es 952 367 190

vithas
vivir para cuidarte